
Le domaine de la perle d’ô - Martinique - Diamant

From 770.71 € / night - 11 bedroom(s) - 11 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Le domaine de la Perle d'Ö, composé des villas Cœur d'Ö, Martinique Diamant et Perle du Diamant, est idéalement situé
dans la commune du Diamant en Martinique. Les trois villas, pouvant accueillir un total de 31 personnes, offrent un cadre
exceptionnel pour des vacances en grand groupe. La villa Cœur d'Ö dispose de 3 chambres doubles, un dortoir de 7 places
et une vue splendide sur la baie du Diamant. La villa Martinique Diamant comprend 3 chambres climatisées et une terrasse
avec vue panoramique. La villa Perle du Diamant, la plus récente, offre une décoration exotique, une pièce à vivre
spacieuse, trois chambres climatisées et un dortoir avec 6 couchages. Toutes les villas disposent d'une piscine privée.

À proximité du domaine, vous pourrez profiter de nombreuses activités. Une plage avec des activités nautiques telles que le
jet ski et la plongée est accessible à pied. La longue plage du bourg du Diamant est à quelques minutes en voiture. Vous
pourrez également rejoindre le sentier du Morne Larcher pour une randonnée offrant une vue à couper le souffle sur la baie.
Le bourg du Diamant propose des snacks, un marché couvert et des restaurants "pieds dans le sable". Vous trouverez
également des commerces et services à proximité. Les amateurs de pétanque pourront profiter du terrain de jeu extérieur
sur place. En somme, le domaine de la Perle d'Ö offre un séjour agréable et des activités variées pour profiter pleinement
de vos vacances en Martinique.

A faire à proximité : 
- à 300 mètres de la plage O'Mullane
- à 1 min en voiture de la base nautique qui propose des excursions en jet ski
- pour les plus sportifs, l’ascension du Morne Larcher (3h aller/retour) où vous pourrez admirer la vue panoramique sur la
baie du Diamant et sa plage de 3km. - à 7 min en voiture du front de mer où vous vous régalerez dans les différents snacks
et restaurants de plages de la ville
- à 7 min en voiture du marché couvert de la commune en front de mer vous permettra de d'acheter fruits et légumes
locaux.

The Perle d'Ö estate, comprising the Coeur d'Ö, Martinique Diamant and Perle du Diamant villas, is ideally located in the
commune of Le Diamant in Martinique. The three villas, which can accommodate a total of 31 people, offer an exceptional



setting for large group vacations. Villa Coeur d'Ö has 3 double bedrooms, a 7-person dormitory and a splendid view over the
Bay of Diamant. Villa Martinique Diamant has 3 air-conditioned bedrooms and a terrace with panoramic views. The most
recent villa, Perle du Diamant, offers exotic decor, a spacious living room, three air-conditioned bedrooms and a dormitory
sleeping 6. All villas feature a private swimming pool.

Nearby the estate, you can enjoy a wide range of activities. A beach with water sports such as jet skiing and diving is within
walking distance. The long beach of Le Diamant is just a few minutes away by car. You can also join the Morne Larcher trail
for a hike offering breathtaking views over the bay. The village of Le Diamant offers snack bars, a covered market and "feet
in the sand" restaurants. Shops and services are also nearby. For pétanque enthusiasts, there's an outdoor playground on
site. All in all, Domaine de la Perle d'Ö offers a pleasant stay and a variety of activities to make the most of your vacation in
Martinique.

Things to do nearby : 
- 300 m from O'Mullane beach
- 1 min by car to the nautical base offering jet ski excursions
- for the more sporty, climb Morne Larcher (3h round trip) to admire the panoramic view of the Bay of Diamant and its 3km
beach. - a 7-minute drive from the seafront, where you can enjoy the town's various snack bars and beach restaurants
- 7 min by car to the town's covered market on the seafront, where you can buy local fruit and vegetables.



Caractéristiques / Features

  m2 /  22 traveler(s) /  11 bedroom(s) /  11 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Barbecue  Billiards  Filter coffee maker  Air conditioner

 Iron  Oven  Dishwasher  Household linen

 Crib  Washing machine  Espresso machine  Microwave

 Parking  Swimming pool  Hair dryer  TV  Wifi  Sea view



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


